

Escenas de un futuro “basado en la fe”:

“¡La interpretación textual de la Biblia es un horror!”



“Cuando alguno tomare mujer, y después de haber entrado a ella la aborreciere, y le pusiere algunas faltas, y esparciere sobre ella mala fama, y dijere: Esta tomé por mujer, y llegué a ella, y no la hallé virgen; entonces el padre de la moza y su madre tomarán, y sacarán las señales de la virginidad de la doncella a los ancianos de la ciudad, en la puerta... Mas si este negocio fue verdad, que no se hubiere hallado virginidad en la moza... Entonces la sacarán a la puerta de la casa de su padre, y la apedrearán con piedras los hombres de su ciudad, y morirá; por cuanto hizo vileza en Israel fornicando en casa de su padre: así quitarás el mal de en medio de ti”.

Deuteronomio 22:13-15, 20-21

18 de septiembre de 2012:

de los archivos de los Estados Federales Teocráticos de América

Se casó poco después de cumplir 21 años. Pero tuvo poco tiempo para prepararse para una vida de obediencia y de sumisión a su esposo “como al Señor”, y menos tiempo para lamentar el hecho de que no había tenido una vida pura. Su destino estaba escrito la noche de bodas. Tras tres días de temer que su esposo la iba a denunciar, dos sheriffs llegaron a la puerta. Como no podía demostrar que era virgen, la dejaron incomunicado, y luego la condenaron y la ejecutaron por sus pecados carnales. En la ejecución pública, los hombres de la ciudad la apedrearon y los vecinos y unos desconocidos lo observaron todo, con las Biblias en la mano. Unos hasta tomaron fotos para demostrar que se cumplió la ley de dios.